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Fondi alluvione, sindaco di Urbe: “Bene, ma spero non si
dimentichino di noi”
di Redazione
12 Febbraio 2011 – 11:43

Urbe. Grandissima soddisfazione per i fondi stanziati dal Governo per i danni alluvionali
della Liguria è stato espresso anche dal sindaco del Comune di Urbe Maria Caterina
Ramorino. Il primo cittadino però ha voluto precisare: “Auspico che siano tenute in debita
considerazione le nostre richieste dettate da condizioni di estrema neccesità visto che
abbiamo subito molti danni”.

“Confido  nel  solerte  interessamento  del  nostro  Prefetto,  del  Presidente  Vaccarezza  e
dell’Assesore  Briano  che  ringrazio  per  la  disponibilità.  Un  ringraziamento  anche  al
Sottosegretario On. Sonia Viale che hà dimostrato particolare attenzione al Nostro piccolo
Comune” conclude la Ramorino.
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